

8.—Soumise une résolution du Conseil en date du 3 mars courant, à l'effet de demander aux Commissaires s'ils ont l'intention de disposer bientôt du surplus de terrain acquis pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, afin de couvrir une partie du coût de ladite expropriation, de façon à ce qu'il soit pas nécessaire d'effectuer des emprunts pour l'ouverture de ladite rue.

Résolu: D'informer le Conseil en réponse que lesdits surplus de terrain seront vendus aussitôt que les améliorations nécessaires, pour donner au terrain toute leur valeur, pour faire bénéficier la Ville, seront accomplies.

9.—Soumis le dossier complet au sujet de la construction de l'égout de la rue St-Ferdinand entre St-Jacques et Notre-Dame (paiement dudit égout par la Ville au lieu des propriétaires).

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

10.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 3 mars courant, au sujet de l'opportunité de faire un inventaire annuel de ce qui appartient à la Ville.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité.

11.—Soumis un rapport conjoint des ingénieurs du plant de filtration Hering & Fuller et de l'Ingénieur en Chef de la Cité, au sujet des travaux de construction sur les contrats Nos 2 et 3, déclarant qu'il est dans l'intérêt de la Cité de permettre à M. McLeod de poursuivre ses travaux pour le présent, afin de le mettre en mesure de montrer sa capacité de remplir son contrat.

Après pourparlers, avec MM. Hering & Fuller et l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité re St. Denis Land Company vs Ville de St-Louis et Cité de Montréal, transmettant, avec recommandation de payer, le mémoire de frais de MM. Kavanagh, Lajoie & Lacoste, au montant de \$233.15 et celui de MM. Bisailon & Brossard, au montant de \$622.86.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits mémoires de frais, les montants ci-dessus devant être imputés sur le fonds de réserve.

13.—Soumise une communication du Secrétaire-Trésorier de la Ville de Beaconsfield, transmettant une copie du règlement No 26 de ladite ville, accordant une franchise de 25 années à la "Vaudreuil Springs Syndicate Limited".

Résolu: De référer au Département en Loi.

14.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, déclarant que la Ville est en mesure de faire droit à la demande des Commissaires du Hâvre d'acheter sept bornes-fontaines, au prix de \$92 chacune.

Résolu: D'autoriser la vente desdites bornes-fontaines et de donner instructions au Trésorier de la Cité de faire faire le dépôt nécessaire à la Commission du Hâvre pour la vente desdites bornes-fontaines.

15.—Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, au sujet de l'impression de la Gazette Municipale.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir, étant donné la charte concernant l'impression de la Gazette Municipale et la publication des avis légaux, quelle est l'entête qui devra être donnée à la publication qui contiendra les délibérations du Conseil et du Bureau des Commissaires pour que ladite publication soit conforme aux dispositions de la charte, sans contenir d'annonces ni d'avis.

16.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant les soumissions reçues pour l'inspection à la fonderie des tuyaux d'aqueduc pour la quantité de 8,000 tonnes que doivent fournir les contracteurs R. D. Wood & Company.

Résolu: De confier ladite inspection à la "Canadian Inspection & Testing Laboratories Limited", au prix de sa soumission, savoir: \$0.20 par tonne.

17.—M. Alfred Cossette, détenteur du privilège de l'enlèvement des matières fécales, se présente au Bureau et demande que la Ville lui paie une somme annuelle de \$7,500, au lieu de \$4,800, pour l'exploitation de ce privilège.

8.—Submitted a resolution of Council dated the 3rd March instant, asking the Commissioners whether they intend to dispose of the surplus of the land acquired for the opening of Sherbrooke street in order to cover part of the cost of the said expropriation, so that there may be no need to borrow any money for the opening of the said street.

Resolved: That the Council be informed in reply, that the surplus of land will be sold as soon as the improvements required to give to the land its full value shall have been effected, so that the City may benefit thereby.

9.—Submitted all the documents concerning the construction of a sewer in St. Ferdinand street, between St. James and Notre-Dame (the cost of said sewer to be paid by the City instead of by the proprietors).

Referred to the Law Department for a report.

10.—Submitted a resolution of Council, dated the 3rd March instant, anent the advisability of making an annual inventory of all the City's belongings.

Referred to the City Treasurer

11.—Submitted a joint report from the engineers in charge of the filtration plant, Hering and Fuller, and the Chief City Engineer, anent the construction works on contracts Nos. 2 and 3, stating that it is in the City's interest to allow Mr. McLeod to go on with his works for the time being, in order that he may have an opportunity to show that he is able to carry out his contract.

After discussing the matter with Messrs. Hering and Fuller and the Chief Engineer, it was

Resolved: That said report be approved.

12.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" St. Denis Land Company vs. the Town of St. Louis and the City of Montreal, transmitting the bill of costs of Messrs. Kavanagh, Lajoie & Lacoste, amounting to \$233.15, and that of Messrs. Bisailon & Brossard, amounting to \$622.96, with a recommendation that the same be paid.

Resolved: That payment of said bill of costs be authorized, the above amounts to be charged against the reserve fund.

13.—Submitted a communication from the Secretary Treasurer of the Town of Beaconsfield, transmitting copy of By-Law No. 26 of the said town granting a franchise of 25 years to "The Vaudreuil Springs Syndicate, Limited."

Referred to the Law Department.

14.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, stating that the City is in a position to accede to the Harbour Commissioners' request to purchase seven hydrants, at the price of \$92 each.

Resolved: That the sale of said hydrants be authorized and that instructions be given to the City Treasurer to have the required deposit made by the Harbour Commissioners for the sale of the said hydrants.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Printing and Stationery anent the printing of the "Municipal Gazette."

Referred to the Law Department, in order to know (taking into consideration the clauses of the Charter, concerning the printing of the Municipal Gazette and the publication of legal notices) what title should be given to a bulletin which will contain the minutes of Council and of the Board of Commissioners, in order that the same may be in accordance with the provisions of the Charter without containing any advertisements or notices.

16.—Submitted a report from the Chief Engineer transmitting the tenders received for the inspection, at the foundry, of 8,000 tons of water pipes which the contractors, R. D. Wood & Company, are to supply.

Resolved: That the said inspection be entrusted to "The Canadian Inspecting and Testing Laboratories Limited," at the price of their tender, ie: 0.20 per ton.

17.—Mr. Alfred Cossette, contractor for the removal of night soil appeared before the Board and asked that the City pay him an annual sum of \$7,500, instead of \$4,800, for the work he is doing.